

# 令和6年度 体育祭

令和6年6月5日

初夏らしい好天の下、本年度の体育祭を実施しました。

今年は、学科ごとの対抗戦形式で行いましたが、生徒会長が大会プログラムに「双星高校全体が一丸となり、よりいっそう仲が深められることを願って」と記したとおりの体育祭になりました。

若者らしい「たくましさ」を随所に発揮し、そして、競技だけでなく、観戦や応援を盛り上げる「楽しさ」が満載の大会でした。また、加えて、生徒会や協力してくれた部活動、各種委員がきちんと役割を果たすことで全体の秩序が保たれていました。見ごたえ聴きごたえのある吹奏楽部のマーチングと演奏が大会に華を添えてくれました。

今日一日が、皆さんの人生の中で最も楽しい思い出の1つになってくれたら嬉しいです。

そして、また明日から学業に、部活動に、その他に努力をしていきましょう。

来校いただいた保護者の皆様、ご協力いただいた近隣の皆様、誠にありがとうございました。



体育委員長による選手宣誓



台風の目



女子リレー100m×4



男子リレー200m×4



障害物競走



アンカーにはお題が出されて盛り上がる



綱引き



綱引きで勝利して



吹奏楽部によるマーチング



部活動行進



スウェーデンリレー



力走!!



先生も学年カラーの服を着て応援



表彰式